

Carmen Sekulovic Mattus, candidata al Core por la provincia de Tierra del Fuego

"Propongo que el Estado pueda subsidiar un bus con frecuencias diarias en horarios diferidos a los del ferri"

Carmen Sekulovic Mattus ha estado vinculada siempre a temas sociales. Trabajó por más de 12 años con menores de edad vulnerados en sus derechos. Hoy está a cargo de programas de adultos mayores. Quiere llevar estas experiencias al Consejo Regional de Magallanes.

Nació el 10 de agosto de 1983. Sus padres son Juan Sekulovic Rivera y Marta Mattus Millar. Tiene una hija.



tamiento para hombres y mujeres con problemas de consumo de alcohol y drogas".

¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

"Porque tengo la convicción que desde los espacios laborales en los que me he desempeñado sumado al vínculo con Tierra del Fuego desde mi infancia para posteriormente residir en la isla, puedo ser un aporte y representar a los fueguinos en nuestras proyecciones, sueños y visión de futuro".

¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

"Quizás hay varias iniciativas que uno pueda señalar y estén por ahí perdidas y no sean ideas nuevas, pero según lo vivenciado me gustaría impulsar un centro de tra-

que pueda dar una nueva alternativa de conectividad con el continente con frecuencias diarias en horarios diferidos a los del ferri de Tabesa".

"Diversificación de la matriz productiva, Porvenir depende de un solo rubro, existe la necesidad del gobierno y los municipios locales puedan aportar que es la búsqueda de nuevos rubros productivos de tipo alternativo. Esto debe ir acompañado con la diversificación de la matriz educativa, que permita generar nuevos perfiles vocacionales y aprestos laborales, creación de nuevas carreras técnicas a nivel superior y a nivel escolar".

¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional?

"Sin duda son de gran importancia, ya que la inversión pública en la región es relevante para su desarrollo, sin embargo, estas deben ser planificadas y ejecutadas con una mirada descentralizada, tomando en cuenta las particularidades de los territorios no sólo geográficas".

¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara

Ficha Electoral

Partido político: Independiente en cupo Radical.

Número en la papeleta: L-103.

Edad: 41 años.

Estado Civil: Soltera, pero en pareja.

Principales hobbies: Lectura, ver televisión y ver al otro.

Mayor virtud: La empatía, poder escuchar y ver al otro.

Mayor defecto: "Siempre deseo tener la razón".

Cargo actual: Coordinadora Centro Diurno Comunitario de Personas Mayores Porvenir.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Rodolfo Cárdenas Alvarado.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 5,5.

Nota al Consejo Regional: 5,5.

un convenio de este tipo?

"Con el Ministerio del Interior con la finalidad de obtener recursos de inversión para tratar el consumo problemático de alcohol y drogas".

Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

"Priorizaría el construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico en la provincia de Tierra del Fuego".

¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

"Si resulto ser electa, junto a los consejeros y consejeras se debe analizar o evaluar la necesidad e implicancias respecto a la facultad legislativa".

¿Por qué la gente debería de votar por usted?

"Por mi compromiso con las personas de la provincia, mi profesionalismo, experiencia y conocimiento en el territorio, porque vivo día a día los problemas y virtudes de esta isla".

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? Sí.

¿Privatizaría Enap? No.